



“At Issue” panel discussion on:

International Development Priorities for the Next Government

A provocative panel discussion focused on key development challenges and priorities for the next Canadian government. Three thoughtful panelists and a probing moderator will engage the audience in a lively and inclusive discussion. They will sometimes challenge conventional wisdom in the face of an increasingly complex global agenda, with new actors and shifting geo-politics. The panel will also react to what they will have heard earlier in the day on how our own political parties intend to deliver on the UN’s Post-2015 Agenda and other key global development issues and processes.

Organized by **The McLeod Group** in partnership with The School of International Development and Globalization Studies (SIDGS), University of Ottawa, the Canadian Council for International Co-operation (CCIC), and the Canadian Association of International Development Professionals (CAIDP)

WHEN? Tuesday, May 12th, 2015, 18:30 to 19:45

WHERE? University of Ottawa, **Marion Auditorium**
140 Louis Pasteur St

THIS EVENT IS FREE, BUT PRIOR REGISTRATION IS REQUIRED. PLEASE REGISTER [HERE](#) !

Following the event, we invite you to join us at a “**Networking Reception**”

Hosted by: The University of Ottawa, CCIC and CAIDP

Cash-bar and refreshments will be available

19:30 to 21:00

University of Ottawa, **Tabaret Hall**
Room 112, 75 Laurier Avenue East



École de **développement international**
et **mondialisation**
School of **International Development**
and **Global Studies**



Journées de la coopération internationale 2015 : Objectifs universels, défis canadiens



Panel sur un “sujet chaud” :

Les priorités du prochain gouvernement en matière de développement international

Voici un débat d’experts qui promet d’interpeller l’auditoire! L’échange portera sur les principaux défis en matière de développement international qui attendent le prochain gouvernement du Canada ainsi que sur les grandes priorités que devrait adopter ce dernier. Sous la direction d’un animateur intéressé à aller au fond des choses, trois experts ayant mûrement réfléchi à la question prendront part à un débat animé et stimulant. Certains propos pourraient ébranler les idées reçues au sujet d’un programme d’action mondial sans cesse plus complexe, qui implique de nouveaux acteurs et qui s’inscrit dans un contexte géopolitique en évolution. Les experts réagiront aussi aux idées formulées plus tôt dans la journée et sur les propositions des partis politiques pour donner suite au programme pour l’après-2015 ainsi qu’aux autres grands enjeux et processus mondiaux en matière de développement international.

Le débat sera organisé par le **Groupe McLeod**, en partenariat avec l’École de développement international et mondialisation (EDIM) de l’Université d’Ottawa, le Conseil canadien pour la coopération internationale (CCCI) et le Regroupement des professionnels canadiens en développement international (RPCDI).

Heure : 18h30 à 19h45

Endroit : Université d’Ottawa, pavillon Marion
140, rue Louis-Pasteur

LA PARTICIPATION EST GRATUITE, MAIS L’INSCRIPTION EST OBLIGATOIRE. VEUILLEZ VOUS INSCRIRE [ICI](#) !

L’événement sera suivi d’une **réception de réseautage**, parrainée par l’Université d’Ottawa, le CCCI et le RPCDI.

Un bar payant et des rafraîchissements seront disponibles sur place.

19h30 à 21h00

Université d’Ottawa, **pavillon Tabaret**
75, avenue Laurier Est, salle 112



École de **développement international**
et **mondialisation**
School of **International Development**
and **Global Studies**

